



Centre Hospitalier
Saint Amand les Eaux

INFORMATION PRESSE

08/02/19

Projet de solidarité intergénérationnel

À la résidence Estréelle, depuis novembre 2018, des résidentes se réunissent tous les jeudi après-midi pour confectionner des écharpes et bonnets qu'elles comptent distribuer aux personnes en ayant besoin. Elles sont accompagnées dans leurs ouvrages par la présidente de l'association de couture de la ville.

Les élèves du Lycée Ernest Couteaux ont souhaité s'impliquer dans ce projet et ont réalisé une collecte de vêtements chauds et de couvertures.

Une rencontre entre les tricoteuses et les lycéens est prévue ce jeudi 31 janvier après-midi.

La maraude sera organisée ce samedi 2 février.

Contact :

Sandrine NEVEUX,
Chargée de la Communication
Tel: 03 27 22 98 76
Mail : sneveux@chsa.fr
Centre Hospitalier de Saint-Amand-Les-Eaux